
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

Dia: 31 de julho de 2002. 1 
Horário: 08:30 horas 2 
Local: SESA 3 
Coordenador:  4 

- Teve início a reunião às 09:00 hs com primeira discussão a carta recebida 5 

da União Municipal de Mutuários de Apucarana, tendo após várias 6 

considerações o seguinte encaminhamento: enviar correspondência a 7 

entidade aconselhando que seja remetido ao Conselho Municipal de 8 

Apucarana e ao Ministério Público a documentação da destituição da Sra. 9 

Maria Aparecida da Silva, bem como a ata de indicação do Sr. Itamar 10 

Gomes de Oliveira como representante no Conselho Municipal de Saúde de 11 

Apucarana, esta comissão de Interiorização entende que a vaga pertence a 12 

entidade, que pode alterar seu representante quando for conveniente, e se 13 

o Conselho não acatar a decisão da entidade que o mesmo acione o 14 

Ministério Público. Quanto ao documento do Conselho Estadual foi lido para 15 

todos os componentes da comissão. 16 

- Sobre a denuncia recebida em reunião anterior do Conselho Municipal de 17 

Apucarana, estamos facilitando ao mesmo seu regimento Interno e a Lei da 18 

criação do Conselho Municipal de saúde de Apucarana. Sobre a 19 

documentação do Conselho Municipal de Saúde de Palmas a Francisca C. 20 

Batista levou a mesma para leitura e avaliação, trazendo relato na próxima 21 

reunião. Dr. Léo Kriger participando da reunião esclareceu alguns pontos 22 

pendentes da reunião passada, o projeto do curso é o mesmo apresentado 23 

ao CES, anteriormente quanto ao processo de seleção foram entrevistados 24 

46 candidatos para monitores e serão treinados no máximo 35 por turma, o 25 

primeiro treinamento será nos dias 12,13,14 e 15 de agosto. Os inscritos 26 

pelos Conselhos Municipais para os cursos são de 750,portanto não 27 

deveremos ter mais de 22 monitores, pois não teremos turmas suficientes 28 

para mais monitores: O curso será iniciado com os inscritos atuais na 29 

esperança que outros se motivem a participarem. Os locais dos cursos 30 

serão definidos pela NESCON, se possível em Escalas Públicas. Hoje o 31 

Núcleo tem papel  de executar, mas após treinamento dos monitores 32 

encerra o trabalho do Núcleo que passará a responsabilidade de executar a 33 

NESCON, ficando o Núcleo com o trabalho de supervisão e fiscalização. 34 

Quanto, a Sra. Aguída que é  representante desta comissão do Núcleo, Dr. 35 

Léo diz que ela será comunicada das reuniões. A Comissão solicita que seja 36 

apresentada hoje na reunião do CES proposta de que os Conselhos 37 

Municipais possam indicar um representante de sua Secretaria Executiva 38 

para participar do curso; e que os conselhos que não tiveram suas vagas 39 

preenchidas por seus titulares, possam indicar conselheiros suplentes para 40 

completar o número de vagas. Dr. Léo Kriger esclareceu ainda que participa 41 

da reunião da comissão como gestor.                          42 


